



La BMV registra jornada negativa

- La BMV perdió en medio de una toma de utilidades después de una racha de seis jornadas consecutivas de ganancias, mientras que los bonos de largo plazo ganaron terreno

CIUDAD DE MÉXICO, México, nov. 04-2014.- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV), perdió en medio de una toma de utilidades después de una racha de seis jornadas consecutivas de ganancias, mientras que los bonos de largo plazo ganaron terreno.

Los inversionistas estarán además atentos a la decisión de política monetaria que tome el jueves el Banco Central Europeo (BCE).

El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC), que agrupa a las 35 acciones más negociadas, perdió 0.66% a 44,884.43 puntos con un volumen negociado de 148.1 millones de títulos.

La plaza accionaria registró una ganancia de 3.5% en la racha de seis sesiones consecutivas de alzas.

De acuerdo con la información de la BMV, 116 acciones operaron con alza, 180 con baja y 13 se mantuvieron sin cambio. El importe total fue de 7,463.69 millones de pesos (mdp) con 169 millones de acciones operadas.

En notas corporativas, se destacó que para ALSEA, Brasil representa un mercado con potencial de expansión, sin embargo tomarán con prudencia y de forma conservadora el crecimiento en ese país, al cual recientemente ingresaron.

Volaris (VOLAR) destacó que durante el mes de octubre mejoró el factor ocupación, el cual creció 5.1 puntos porcentuales (pp) frente al mismo mes de 2013, en tanto que el tráfico de pasajeros (PAX) fue 8.3% mayor que en dicho periodo.

En reportes extemporáneos, Grupo Financiero Santander México (SANMEX) reportó una utilidad neta de 10,189.9 millones de pesos (mdp) en el acumulado al tercer trimestre de 2014 (9M14), cantidad que significó una baja de -30.8% frente a los 14,740.9 mdp en los 9M13. Sobre una base trimestral, en el tercer trimestre de 2014 (3T14) la utilidad fue de 3,244 mdp, lo que representó un decremento de 44.8% frente al 3T13.

Fitch Ratings informó que mantiene la calificación de AA(mex) para la emisión propuesta de Certificados Bursátiles (Cebures) de Grupo Herdez (HERDEZ) con clave de pizarra HERDEZ 14, al considerar la información financiera al 30 de septiembre de 2014.

SANLUIS Corporación, proveedor en componentes de suspensión y frenos para la industria automotriz en Norteamérica y Brasil, informó el cambio de su razón social a Rassini, efectivo desde el 1 de noviembre de este año.

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) informó que diversos accionistas de la compañía (BOLSA), informaron que propondrán a la Asamblea de Accionistas la designación de Jaime Ruíz Sacristán como nuevo Presidente del Consejo de Administración de la institución.

Walmart de México y Centroamérica (WALMEX) dará a conocer el 5 de octubre su reporte mensual, esperando los analistas un avance en las Ventas Mismas Tiendas (VMT) de +1.3%, en tanto que las Ventas Totales (VTT) subirán +4.1 por ciento.

En la Asamblea Extraordinaria de accionistas que realizó Grupo Alfa (ALFA) el día de hoy, se aprobó por unanimidad la emisión de 400 millones de acciones con características iguales a las que actualmente están en circulación y que serán colocadas entre el público inversionista tanto nacional como extranjero.